



**SUSTAINABLE RESOURCES**  
Verification Scheme GmbH



## **Start of REDII certification - Certification according to the requirements of REDII with the SURE-EU system possible since 1 July 2021**

On December 21, 2018, Directive (EU) 2018/2001 (REDII) came into force, in which operators of plants for the generation of electricity or heat from biomass are obliged to provide evidence of the sustainable generation and use of biomass. In a transitional period, the member states had time until 1 July 2021 to transpose the directive into national law. The economic operators concerned can provide proof of sustainability via voluntary certification schemes that are approved by the European Commission for this purpose.

[Read more](#)

## **Start der REDII Zertifizierung - Zertifizierung nach den Vorgaben der REDII mit dem SURE-EU-System seit dem 1. Juli 2021 möglich**

Am 21.12.2018 ist die Richtlinie (EU) 2018/2001 (REDII) in Kraft getreten, in der Betreiber von Anlagen zur Erzeugung von Strom- oder Wärme aus Biomasse ab einer bestimmten Feuerungswärmeleistung verpflichtet werden, die nachhaltige Erzeugung und Verwendung der Biomasse nachzuweisen. In einer Übergangsfrist hatten die Mitgliedsstaaten Zeit, die Richtlinie bis zum 1. Juli 2021 in nationales Recht umzusetzen. Den Nachhaltigkeitsnachweis können die betroffenen Wirtschaftsbeteiligten über freiwillige Zertifizierungssysteme erbringen, die hierfür von der Europäischen Kommission zugelassen werden.

[Weiterlesen](#)

## **New National Supporting Bodies confirmed**

National Supporting Partners support the SURE team in the local countries. They are the point of contact for both the economic operators and the certification bodies in the respective country, where they explain the requirements and approaches of the SURE system.

In this context, we are pleased to welcome the following new National Supporting Bodies to the SURE system:

- Asociaci6n Espanola de Valorizaci6n Energetica de la Biomasa (AVEBIOM)
- Bundesverband Bioenergie e.V. (BBE) / Fachverband Holzenergie
- CZ Biom - Ceske sdruzenf pro biomasu, z.s.
- Fachverband Biogas

[Read more](#)

## **Neue Nationale Partner bestätigt**

Nationale Partner unterstützen das SURE-Team in den Ländern vor Ort. Sie sind Ansprechpartner sowohl für die Wirtschaftsbeteiligten als auch für die Zertifizierungsstellen im jeweiligen Land und erläutern dort die Anforderungen und Ansätze des SURE-Systems.

In diesem Zusammenhang freuen wir uns, die folgenden neuen nationalen Partner im SURE-System willkommen zu heißen:

- Asociaci6n Espanola de Valorizaci6n Energetica de la Biomasa (AVEBIOM)
- Bundesverband Bioenergie e.V. (BBE) / Fachverband Holzenergie
- CZ Biom - Ceske sdruzenf pro biomasu, z.s.
- Fachverband Biogas

[Weiterlesen](#)

## **New Certification Bodies recognised**

With the transmission of provisional recognition decisions, the following new certification bodies are welcomed in the SURE-EU system:

- TÜV SÜD Industrie Service GmbH
- uppenkamp und partner Umweltgutachter und Zertifizierungsgesellschaft mbH
- OmniCert Umweltgutachter GmbH
- IFTAAG
- GUT Zertifizierungsgesellschaft für Managementsysteme mbH

- 
- GFA Certification GmbH
- proTerra Umweltschutz- und Managementberatung GmbH Umweltgutachter
- TÜV NORD Cert GmbH
- Bureau Veritas Polska Sp. z o.o.
- Control Union Poland Sp. z o.o. The SURE team is looking forward to a good cooperation.

[Read more](#)

### **Neue Zertifizierungsstellen im SURE-EU-System anerkannt**

Im SURE-EU-System können mit der Übermittlung von vorläufigen Anerkennungsbescheiden die folgenden neue Zertifizierungsstellen begrüßt werden:

- TÜV SÜD Industrie Service GmbH
- uppenkamp und partner Umweltgutachter und Zertifizierungsgesellschaft mbH
- OmniCert Umweltgutachter GmbH
- IFTAAG
- GUT Zertifizierungsgesellschaft für Managementsysteme mbH
- GFA Certification GmbH
- proTerra Umweltschutz- und Managementberatung GmbH Umweltgutachter
- TÜV NORD Cert GmbH
- Bureau Veritas Polska Sp. z o.o.
- Control Union Poland Sp. z o.o.

Das SURE-Team freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

[Weiterlesen](#)

Copyright© 2021 [sure-system.org](https://www.sure-system.org)

[Click here to Unsubscribe](#)